

jueves 26 de noviembre de 2020

La Laguna reafirma su compromiso con el complejo Acamán para personas con discapacidad intelectual y daño cerebral

Las instalaciones de San Miguel de Geneto cuentan con un colegio de Educación Especial y centro ocupacional, de día y de empleo



El concejal de Bienestar Social de La Laguna, Rubens Ascanio, ha visitado recientemente las instalaciones del complejo Hermanas Hospitalarias Acamán en San Miguel de Geneto, que presta servicios educativos y de integración sociolaboral para personas con discapacidad intelectual y daño cerebral adquirido, y que constituye un referente regional en este ámbito. El edil destacó la voluntad municipal de reforzar la colaboración con esta organización y ampliar la participación de la administración local en nuevos proyectos.

En la actualidad, el Ayuntamiento de La Laguna financia dos proyectos de Acamán, orientados a la prestación de servicio de fisioterapia y taller de verano, que suponen una inversión de 16.400 euros. Además, hace unos meses, el Consistorio entregó más de una veintena de *tablets* cedidas por la Concejalía de Educación y el área de Bienestar Social para facilitar las actividades terapéuticas durante el confinamiento y contribuir a reducir la brecha digital de los usuarios, usuarias y sus familias.

“Estamos trabajando en nuevas formas de colaboración municipal con un proyecto tan importante para La Laguna, que ha hecho un gran esfuerzo para adaptar sus programas a la situación surgida con el impacto de la COVID-19, porque este espacio en San Miguel de Geneto es el corazón de un proyecto muy amplio de atención social con el que el Ayuntamiento de La Laguna está muy implicado y con el que queremos seguir reforzando los vínculos de colaboración para atender esta realidad de la discapacidad intelectual y el daño cerebral”, manifestó el concejal.

Ascanio, que estuvo acompañado en la visita de la directora gerente de Hermanas Hospitalarias Acamán, María Ángeles Perdomo Pío, valoró muy positivamente “poder conocer de primera mano las instalaciones y comprobar el gran trabajo que desarrollan para mejorar la calidad de vida de muchas personas, menores y en edad adulta, a quienes se está atendiendo con mucha entrega a pesar de todas las dificultades y complicaciones del momento actual”.

La directora gerente recordó que, con la pandemia, “nos hemos visto en la necesidad de reinventarnos en todos los sentidos. Cada persona que conforma el capital humano de Hermanas Hospitalarias Acamán ha aportado lo mejor de sí misma para implantar, casi de un día para otro, nuevos métodos de intervención, mediante el teletrabajo y la teleasistencia, a fin de continuar atendiendo a nuestro alumnado y personas usuarias, así como a sus familias”.

El complejo Hermanas Hospitalarias Acamán de San Miguel de Geneto constituye todo un referente en la atención a personas con discapacidad en Canarias y se ha consolidado como un centro de formación en el que realizan prácticas un gran número de alumnos pertenecientes a la Universidad de La Laguna, los IES de la Consejería de Educación y diversas empresas privadas de formación de disciplinas relacionadas con la discapacidad.

El complejo cuenta en la actualidad con un colegio de Educación Especial, programas de transición a la vida adulta y centros ocupacional, de día y de empleo. El colegio, en régimen de concierto con la Consejería de Educación del Gobierno de Canarias, cuenta con un centenar de personas de edades comprendidas entre los 5 y los 21 años, distribuidas en 14 aulas, dos de ellas de Formación Profesional Básica Adaptada. Ofrece educación básica y los programas de tránsito a la vida adulta (para la autonomía personal, social y laboral del alumnado) y de Cualificación Profesional Adaptada (PCA), así como servicios de psicología, logopedia, trabajo social, fisioterapia, preparación laboral, comedor y transporte.

El Centro de Atención Diurna dispone de 110 plazas de atención a personas de entre los 18 y los 65 años, todas amparadas por convenio con la Consejería de Política Social del Gobierno de Canarias y el Cabildo de Tenerife (IASS). Está destinado a la atención integral de personas con discapacidad intelectual gravemente afectadas y ofrece una atención en la que se promueve el máximo nivel de autonomía de los usuarios y se potencian sus capacidades. Cuenta con servicios de atención personal, rehabilitación, promoción e inserción social; participación y promoción del ocio y tiempo libre; psicología, trabajo social, fisioterapia, logopedia y comedor.

Asimismo, el Centro Especial de Empleo está orientado a la atención integral de estas personas, su rehabilitación y su total integración sociolaboral, por lo que continuamente aplica programas de innovación en los ámbitos pedagógico, técnico y asistencial.